





Le 16 février 2012 : Bloquons le Centre de commerce mondial!



Création d'un comité de crise à l'Hôpital de Saint-Jérôme

Les infirmières en ont ras le bol!

Depuis un certain temps, les professionnelles en soins, complètement à bout de souffle, craignaient pour la sécurité des soins, étant souvent contraintes de faire des heures supplémentaires obligatoires. La surcharge de travail, l'épuisement du personnel et le climat de terreur instauré par l'employeur n'avaient rien pour aider la situation.

L'appel à l'aide lancée par les professionnelles a fait immédiatement réagir la présidente de la Fédération, Régine Laurent, qui a contacté vendredi soir le ministre de la Santé et des Services sociaux, pour lui faire état de la situation. Suite à une rencontre qui a eu lieu samedi après-midi entre l'Agence de la santé et des services sociaux des Laurentides, la direction de l'Hôpital de Saint-Jérôme et la partie syndicale, un comité de crise a été créé. Par l'entremise de ce dernier, composé de vis-à-vis patronaux et syndicaux, la Fédération souhaite en arriver à des solutions rapides et permanentes. Un dossier qu'elle suivra de très près...

Le 16 février prochain, la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics, dont fait partie la FIQ, organise une grande manifestation afin de dénoncer le recours accru du gouvernement à la taxation, à la privatisation et à la tarification des services publics, ce qui a pour effet de diminuer l'accessibilité à ces services pourtant essentiels, tout en appauvrissant les personnes déjà en situation de pauvreté. Par cette activité de blocage du Centre de commerce mondial, où se situent notamment le ministère des Finances et le Conseil du trésor, la Coalition souhaite se positionner sur trois axes bien précis : NON à la hausse des tarifs d'Hydro-Québec, NON à la hausse des frais de scolarité, NON à la « taxe santé ».

La population est invitée à se rendre au Square-Victoria dès 8 h le 16 février prochain afin d'exprimer sa colère et son indignation!

Pour plus d'informations, consulter le site Web suivant : http://le1602onbloque.com/

Décès de 18 personnes âgées

La FIQ dénonce l'incompétence du ministre Bolduc

À la lumière du rapport rédigé par Protectrice du citoyen, la Fédération interprofessionnelle de la santé du Québec -FIQ juge que l'empressement injustifié du ministère de la Santé et des Services sociaux, ayant mené au transfert en décembre 2010 de 60 usagers provenant de l'Hôpital Pierre-Le Gardeur vers le Centre multivocationnel Claude-David en moins de dix jours ouvrables, a vraisemblablement joué un rôle important dans le décès de 18 personnes âgées qui étaient dans un état stable avant leur transfert.

Pour lire le communiqué, se rendre sur le site Web de la Fédération.



Bulletin du Réseau des jeunes

Le bulletin du Réseau des jeunes de la FIQ, en lien avec le dernier Réseau des jeunes ayant eu lieu les 16 et 17 novembre 2011, est maintenant en ligne sur le site Web de la Fédération!

Éditorial du Comité fédéral SST



Rendez-vous sur le site de la Fédération sur la page du Comité fédéral SST afin de lire le tout dernier éditorial concernant les services offerts par la FIQ à ses membres en matière de SST.

Découvrez les services méconnus offerts par l'équipe SST! À lire!